

## あけましておめでとうございます。

子ども達の元気な声と共に、新しい年がスタートしました。寒さが一段と厳しくなる季節となりますが、子ども達は寒さなんて平気だよ~と外遊びを楽しみにしています。

たんぽぽ組での生活も残り3ヶ月となりました。これからもたく さん思い出を作り、楽しく過ごしていきたいです。また、風邪や感 染症が流行る時期なので、健康管理には十分気を付けていきたいと 思います。



## ともだちっていいね

保育士と一緒に遊ぶことから、友だちとの関わりが増えてきています。ブロックで作ったケーキを囲み「ハッピーバースデー♪」と歌いおめでとうと拍手!みんなでお祝いしている姿がとても可愛らしかったです。それから欲しい玩具が見つからず泣いているお友だちに「はい どうぞ」と渡してあげる優しい気持ちを見せてくれたことも!!「○○くん、やさしいね!ありがとう」と思いに共感してあげることができ、その子の満足そうな笑顔にこちらも嬉しい気持ちになりました。仲良く遊んでいても、思い通りにならないとトラブルになることもありますが「○○ちゃんはこうしたかったんだって」とそれぞれの思いを言葉にして伝えてあげることを大切に心掛けています。仲立ちの積み重ねを通して、友だちとの遊びが更に楽しめるようそばで見守りたいと思います。

## 秋の自然に触れたよ♪

松林へお散歩へ行くと、松ぼっくりが落ちていました。「これね、 松ぼっくりって言うんだよ。皆で探してみようか」の声掛けに、 子ども達は「どこかな~」と言いながら、落ち葉に隠れている松 ぼっくりを夢中で探し「あった~!」と嬉しそうに見せてくれま した。虫のように見えたのか?「こわいよ~」と言っていた子も、 皆が嬉しそうに手にしているのを見て、触ることが出来るように なりました。また、落ち葉を踏みながら「葉っぱだ一」と両手で 掴んで上に降らして楽しむ子も。身近に秋を感じることができ、 子ども達のキラキラした表情が印象的でした。

お部屋では保育士が拾ってきたどんぐりをペットボトルに入れ マラカスにしたり、繰り返し出したり入れたりを楽しみました。 小さいどんぐりを見て「赤ちゃんみたい」と感じたことを言葉に する子も。どんぐりのツルツルした感触を楽しみながらも様々な ことを感じ取っているんだなぁ~と、子ども達の感性に耳を傾け る貴重な時間になりました。これからも、季節ならではの遊びを 一緒に楽しんでいきたいと思います。





まつぼっくり、どこかな~?

おねがい・

☆毎週月曜日には、衛生検査を行っています。手足の爪が長いと、 思わぬケガやトラブルに繋がってしまうこともあります。お忙しい かとは思いますが、確認をお願いいたします。

☆すべての衣類への名前の記入をお願いします。